

工房

# 夢來夢來

む く む く

かわらばん

第7号 平成9年2月13日発行

住所： 狹山市狹山台4-25狹山台南小学校内  
56-5364

発行責任者 田内 勝枝

## 工房夢來夢來の今年の抱負

ヨチヨチ歩きで歩みだした工房も一年半が過ぎました。

振り返ると目まぐるしい程沢山の事業をこなし、なおかつ作業をし、売上げをのばし、こんなに忙しい工房に良くつきあってくれたとボランティアの皆さんに心から感謝しております。

今までにない新しい形のディケアを目指し皆の意見で運営し、皆の意見で事業転回してゆく、そして皆で喜びあう、地域の皆さんのが指導員であり、ボランティアです。

そんな形の工房ができつつあります。障害者の喜ぶ顔が私達の報しゅうです。沢山の障害者から、沢山のエネルギーをもらい、それが次の事業への原動力になってゆきます。

作業は、これ以上増やさず、内容の充実と向上をめざします。

今年の私達に与えられた課題は、在宅で1人ぼっちでいる障害者や社会参加ができない障害者の方が1人でも多く、この工房夢來夢來に参加出来るよう発掘してゆかなくてはなりません。

田内 勝枝

## 今年のお正月

毎年のことながら、3日の日は川越大師に行くのですが、毎年、30分待たなければお参りは出来ず、順番が来たかなと思うと手を合やすだけで精一杯。

だけど、逆に人の並みに押されてお参りをしおわったときは「お正月なんだなあ」という気持ちが改めて実感出来たりもします。

また、4日の日には、友達と奥多摩の方へドライブにも出掛けました。

目的地は、日原鍾乳洞という所。聞いたことのない地名なので、地図を片手に迷いながら狭い道をくねくねと走りました。

いつもその友達と行くときは、彼女が運転で私が地図を見ながら行くので目的地に着いた時は、やっと着いたという気持ちでした。鍾乳洞は、お正月なので人などいないだろうなと思っていましたが年配のご夫婦や若いカップルの人達がいました。

鍾乳洞の中は、色々な神様が祭ってありましたが、私は、しっかりと縁結びの神様にご縁があるようにとお願いしてきました。今年も平凡なお正月でしたが、今年も元気に過ごせたらと思っている私であります。今年も宜しくお願いします。

田中 寿子

## 白髭神社にお参り

1月13日の午後から、みんなで白髭神社にお参りに行きました。お参りした後、みんなで写真を撮りました。その後、みんなで畠も見ました。

良い気分転換になりました。



## 私のワープロ

私は9月から夢来夢来へ來ました。始めてワープロをやってみました。大変難しいが、面白いです。一番大変なのは、文字を見つける事です。頭が固いからよくマッサージしてからなければなりません。トランプの神経衰弱をやっているような錯覚になって来ます。ワープロには色々な機能があります。削除、変換、挿入、「あっ、しまった。とりけしだ」縮小、拡大、行間開けて、となかなか忙しい。先生に教えてもらった時は、理解出来たつもりになっているのです。ところが先生が隣に移動されると、もう頭をひねっているのです。我ながら覚えの悪さにうんざりしながら、歳のせいにする事にしました。40才を過ぎると頭の中の記憶力の回路が、だんだん切れて行くと言う話を聞いた事があります。回路は必要な情報だけを記憶し、自分にとって必要でない物は忘れてしまうのだそうです。これは老化現象の一つで、歳と共に物忘れがひどくなると言う事も納得いきます。しかし、脳を鍛える事で少しでも記憶の回路を繋いでおく事は、いつまでも若くいると言う事になると思います。世の中便利になり過ぎ、黙っていても物はでる、書く事もめったに無く電話ですます、頭は退化するばかりです。でも大丈夫、ワープロは強い味方なのです。あうでもない、こうでもないと消しては打ち、打っては考える。失敗を繰り返しているうちに、だんだん頭は柔らかくとけて来るような気がしてきます。あきれる事なく、親切丁寧に教えてもらえる先生と、元気一杯、愉快な仲間達。今日も、ぽつぽつ文字見つけながら悪戦苦闘しています。さあ、仕上がりは印刷してのお楽しみ。若返りたい方、あなたもワープロいかがですか。

原 千寿

## 成人式を迎えて

昨年の12月31日の誕生日に私は二十歳になりました。二十歳に、なっても気持ち的にはかわりませんが、まわりから見るとお酒もたばこも吸う事が出きます。それに選挙の時には投票する事も出るようになります。これからは成人として自分に厳しくまじめに、がんばって行きたいです。

筋野 久美

寄贈	ラジカセ	1台	高橋 三郎 様
織物 麻糸	(縦糸)	5巻	"
マッキントッシュ	(パソコン)	1台	塩ノ谷 八百子様
NEC PC-9801	(パソコン)	1台	田内 勝枝 様

## 平成8年度「工房・夢来夢来」事業報告

- 4月15日 あい染めのあいの種まき
- 5月 8日・9日 工房・夢来夢来 狹山台南小学校に移転。  
引っ越し作業にボランティア30名
- 5月20日 畑作業 草とり 芋苗植え
- 6月11日 大掃除 ボランティア17名。障害者5名。
- 6月17日 市議会 文教厚生委員会 教育長 市庶務課長 他  
工房・夢来夢来施設見学
- 6月28日 工房・夢来夢来 テイケア施設として開所式。  
出席者・市長 市議会議長 教育長 生涯学習部長  
狹山台小学校長 日高養護学校長 狹山養護学校長  
狹障連 各グループ代表 工房関係ボランティア  
社協事務局長
- 7月19日 市教育委員会メンバーの見学訪問。
- 7月23日 夢来夢来に関わるボランティア交流会について。
- 7月27日 日高養護学校の生徒さん夏休み実習・見学。
- 8月 3日 ホンダ夏祭りに出店参加。
- 8月28日・29日 福祉の市に出店参加。
- 10月 4日 埼玉障害者ネットワークの巡礼団12名「内 障害者6名」  
が訪問。  
日高養護学校の生徒2名が実習に3日間来所。  
入間市高等看護学校の学生「準看護婦」3名が社協の紹介  
で見学を兼ねてボランティアで来所。
- 10月20日 ホンダむさしの会祭りに出店参加。
- 11月 9日 みちくさバザーに出店参加。
- 11月17日 三曲連盟主催の演奏発表会に参加  
障害者6名の琴の演奏「エーデルワイス」を弾く。
- 11月29日 石川部長と面談。
- 12月 6日 市議会 傍聴。
- 12月20日 大掃除、豚汁パーティ 35名参加。  
毎月第2金曜日 定例会 AM10:00~12:00

### 編集後記

明けましておめでとうございます。  
寒い毎日が続いてますが、みなさん如何お過ごしですか。  
風邪が流行っているのでみなさん健康には十分に気をつけて下さい。